



Ciudad de México, a 13 de julio de 2021

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, DURANTE EL EVENTO DE FORTALECIMIENTO A LA SEGURIDAD DE CHIAPAS

SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ: Me da mucho gusto estar aquí, en Chiapas, un estado con una riqueza natural y cultural invaluable.

Muchas gracias a los chiapanecos por su hospitalidad, especialmente al primer chiapaneco del estado, el señor gobernador, Rutilio Escandón; un hombre muy trabajador, un hombre muy leal al presidente Andrés Manuel López Obrador y ya lo vemos muy dedicado a su trabajo y muy dedicado a su pasión que es su estado de Chiapas.

Muchas gracias gobernador por todo lo que hace aquí, en el estado de Chiapas, para todas las ciudadanas y ciudadanos que lo han elegido, precisamente por sus características de ser un hombre visionario y también para ser un gobierno de mucha igualdad, buscando siempre la diversidad y la inclusión social.

Muchas, muchas felicidades a Chiapas por su muy buen gobernador que tienen aquí.

Es un honor compartir el presidium con los tres poderes del estado, tanto el presidente del Tribunal como del Congreso, muchas gracias y esta anfitriónía del día de hoy. Estar aquí con cientos de policías, compañeros de las secretarías, tanto la secretaría estatal como la federal, y también me da mucho gusto ver a compañeras, compañeros del movimiento que van a ser ya próximamente alcaldesas o presidentes municipales, presidentas. Muchas mujeres.

También me da mucho gusto encontrar aquí, en el estado de Chiapas, a las compañeras que forman parte del gobierno de Chiapas, mujeres; la secretaria de Gobierno y también la secretaria de Seguridad Pública. Muchas felicidades gobernador por esa paridad que también es un ejemplo del señor presidente.

Aquí hoy también saludamos con mucho gusto a nuestro compañero, el general Luis Rodríguez Bucio, comandante de la Guardia Nacional federal. Es el encargado de toda la guardia a nivel nacional y también es un militar muy destacado, muy dedicado a su trabajo. Es un gran honor compartir con él, así como con el general que está en esta región, en esta Zona Militar, así como con los compañeros de la





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Guardia Nacional y de todos los organismos federales y locales, como la Secretaría de Marina hoy aquí; y a todas y todos los compañeros que hoy están aquí de las diferentes dependencias, de la Secretaría de Seguridad del estado.

Hoy quisiera decirles solamente, aparte de la felicitación a todas y todos ustedes, que me han dejado el día de hoy apantallada con tanto trabajo y organización que se ve aquí, en el estado de Chiapas. Se ve que hay planeación, se ve que hay un muy buen nivel de capacitación, hasta licenciatura.

Estoy viendo también que hay un elevado nivel para tener los equipos necesarios y que pueda trabajar la policía; estoy viendo nuevos uniformes, nuevos equipos, y también un buen parque vehicular. Eso nos da muy buena espina señor gobernador de que podemos seguir trabajando y dando los resultados que hasta hoy se han seguido.

Desde la Ciudad de México y fundamentalmente la secretaría que me corresponde encabezar, nos toca llevar los números de todo el país. Nosotros somos los que llevamos los números de cuáles son los delitos en el Secretariado y ahí vamos viendo cómo van.

Chiapas es de los mejores estados. Hemos visto, mes a mes, cómo va mejorando la seguridad en el estado y no es cosa de un día. No es cosa de una semana ni de un mes, es cosa de que diario se persevere en el objetivo de alcanzar precisamente la paz y la tranquilidad que quieren los chiapanecos.

¿Cómo? Dedicándose diariamente a la vigilancia y a la acción preventiva de la policía, de las policías, a la investigación, al combate a la impunidad.

Aquí lo están haciendo muy bien, y eso se debe a que el gobernador, la cabeza de esta entidad, no quita el dedo del renglón, está todos los días en las mesas de seguridad, en las mesas de paz, diario, diario en la planeación y la atención del conflicto, lo mismo que hace aquí el gobernador con los integrantes de la mesa. Lo mismo hace el señor presidente a nivel nacional, claro, con 32 estados, 32 entidades también.

Y ahí está el secretario de la Defensa, el secretario de la Marina, la secretaria de Gobernación, el consejero jurídico, el general Rodríguez Bucio, el comandante de la Guardia Nacional, también el Centro Nacional de Investigación. Ahí encabeza el señor presidente y nos toca coordinar la mesa. A nosotros como secretaría de Seguridad Pública Federal, entonces, pues nos damos cuenta de que todos los días, ahí, sentaditos, a las seis en punto inicia, claro, para iniciar una mesa con el señor





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

presidente hay que estar a las cinco, cinco y cuarto para que todo esté bien a la hora que se inicie y que estén los reportes completos, entonces, pues hay que levantarse más temprano todavía.

Y pues ahí sí es una cuestión de ver los problemas, de tener una acción frente a cada problema que hay en el país, atender las causas, atender los operativos, las acciones, ver que es lo que se puede mejorar y cómo se puede hacer, todos los días, se hace la mesa de seguridad, la mesa de paz, que ayuda a, precisamente, a la construcción de la paz.

Entonces este trabajo coordinado entre las autoridades de los distintos órdenes de gobierno es fundamental para dar buenos resultados a la población. Por eso estamos aquí, para sumar voluntades, para sumarnos al buen trabajo que está haciendo aquí el Gobierno del estado de Chiapas y que estamos seguros que no va a ser el lugar número 31 de baja incidencia delictiva, sino que pronto será el número 32, quiere decir que sea el que casi haya un mínimo de delitos, ¿no es así señor gobernador?

Y le apostamos a todo el trabajo que se realiza, no solamente es la presencia y la prevención, sino también el trabajo de investigación y de inteligencia que están haciendo muy bien aquí. También la parte de la capacitación que fue lo que más me llamó la atención, he de decir que no en todas las entidades tienen lo que aquí están haciendo, así que a los que no han aprovechado esta capacitación que está dando el Instituto de Formación Profesional del estado, aprovéchenlo, para que, así como hoy alguien tuvo su licenciatura, algunos de ustedes alcanzaron, también otros muchos lo puedan hacer, así que muchas felicidades a los graduados el día de hoy.

También decir que este trabajo coordinado permite que este sea el estado que registre la tasa más baja de incidencia delictiva del país, que es la segunda tasa más baja por el trabajo coordinado, porque están todas las instancias del gobierno federal, estatal y municipal siempre de manera coordinada y bajo la atinada conducción del gobernador.

Quiero seguir reconociendo su trabajo porque es un hombre muy leal, muy trabajador, muy responsable y que gobierna bajo los principios de la cuarta transformación. Asimismo, reconocer la labor de los presidentes y presidentas municipales e integrantes de la Secretaría de Seguridad que hacen posible estos resultados.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Simplemente decir que cuente siempre con el respaldo de la Secretaría, señor gobernador, que el compromiso que tenemos con ustedes es transitar siempre hacia la paz con justicia y sin impunidad, por ello trabajamos todos los días, porque estoy convencida de que no es nuestro destino vivir en un ambiente de confrontación y violencia.

La paz reclama el respeto a la vida y a la dignidad humana; la paz demanda el respeto a las raíces de las comunidades indígenas; la paz exige siempre diálogo y reconciliación.

La paz, como afirma el señor presidente de México, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, es producto de la justicia.

La paz es producto de la justicia.

En Chiapas comienza la patria y con la voluntad de todas y todos seguiremos construyendo la paz.

Muchísimas gracias por la invitación, muchísimas gracias porque nos permiten trabajar con ustedes, y reciban siempre el respaldo absoluto total del Gobierno de México

Muchísimas gracias por la invitación y gracias siempre por todo el trabajo que hacen diario y de manera tan dedicada todas las policías, los policías de esta bella entidad de Chiapas.

Muchas felicidades.

